

26. April 2015: Verkaufsoffener Sonntag in Cronenberg

Feuerwehr-Aktionstag auf dem Rathausplatz und Sambatrommeln in der Ortsmitte

Die verkaufsoffenen Sonntage in Cronenberg fanden im Allgemeinen immer einen großen Anklang. Sowohl die Menschen aus Cronenberg und Umgebung hatten ihren Spaß daran und kamen gerne zum Bummeln und Shoppen, zum „Sehen und Gesehen Werden“ in die Ortsmitte, als auch die Geschäftsleute und Einzelhändler. Zeigte diese Sonntagsveranstaltung doch die Verbundenheit der Menschen vor Ort mit „ihrem Dorf“ und dem Angebot, das hier zu finden ist. Am kommenden Sonntag, dem 26.4.2015, ist es ab 13 Uhr nun wieder so weit.

Da sich die Zukunft der verkaufsoffenen Sonntage für Cronenberg noch bis kurz nach dem Jahreswechsel als ungewiss darstellte und nicht klar war, ob es wohl überhaupt einen solchen geben würde, hatte sich im beginnenden Frühjahr aus dem Kreis des Cronenberger Einzelhandels heraus eine Gruppe zusammengeschlossen, die sich für die Realisierung des nun bevorstehenden verkaufsoffenen Sonntags stark gemacht hat. Mit einem Ergebnis, das sich sehen lassen kann und zu dem am Ende eine große Zahl an Partnern beigetragen hat. „Allen voran ist da sicher die Cronenberger Feuerwehr und ihr Förderverein zu erwähnen“, freut sich auch Georg-Eicke Dalchow, der als Wuppertaler Geschäftsführer des Rheinischen Einzelhandels- und Dienstleisterverbands an der Entwicklung regen Anteil genommen hatte, „hat diese doch mit ihrem Feuerwehr-Aktionstag erst grundlegend die Weichen für den verkaufsoffenen Sonntag gestellt“.

Feuerwehr zum Anfassen

Aber auch die Geschäftsbetreiber und Ladenbesitzer haben ihre Hausaufgaben gemacht und mit einer Cronenberg weiten Sammelaktion ein Budget für die Realisierung eines zusätzlichen Programms in der Ortsmitte zusammengebracht. So wird es neben dem Aktionstag der Feuerwehr, der auf dem Rathausplatz stattfinden wird, auch Musik und eine Buchstaben-Rallye (siehe Infokasten auf S.7) in der Ortsmitte geben. Während die Cronenberger Feuerwehr und ihr Förderverein auf dem Rathausplatz eine Fülle an Dingen rund um ihren Alltag präsentieren und mit einem eigens dafür eingerichteten Stand Werbung für den Einsatz von Rauchmeldern machen wird, stehen hier auch eine Hüpfburg für Kinder und ein Grillstand mit der „unübertroffenen Feuerwehrewurst“ für die Gäste parat.

Sambatrommeln

Für musikalische Unterhaltung werden in der Ortsmitte – bei hoffentlich schönem Wetter –

am Nachmittag dann Sambatrommler sorgen. Sie ziehen entlang der Geschäftsstraßen und werden mit ihren feurigen Rhythmen für die passende Stimmung sorgen.

Viele Geschäfte geöffnet

Viele der Geschäfte in der Ortsmitte entlang der Hauptstraße, Kemmannstraße, am Rathausplatz, rund um den Hans-Otto-Bilstein-Platz an

der Friedenseiche und in der Solinger Straße werden geöffnet und für ihre Kundinnen und Kunden mit tollen Angeboten und sicher auch mit der einen oder anderen Überraschung da sein. Auch kulinarisch dürfte für alle Fälle gesorgt sein, denn Cafés und Eisdielen, Imbisse und Gaststätten haben geöffnet, so dass eigentlich niemand wirklich unversorgt den Heimweg antreten muss.